

Políticas públicas de minería son validadas por autoridades



El viceministro Galo Armas junto con todos los subsecretarios Zonales y los representantes de Arcom, Inigemm y Enami, validaron las políticas públicas del sector minero.

Este trabajo tiene por objeto fortalecer la institucionalidad y la labor de nuestro Ministerio en las zonas de influencia de los proyectos y en el país.

Ponen a punto el Balcón de Servicios Mineros



Las diferentes subsecretarías Zonales y Oficinas Técnicas de nuestro Ministerio están siendo equipadas con mobiliario y equipo tecnológico para poner en funcionamiento el Balcón de Servicios Mineros.

El trabajo en equipo da buenos resultados



Compañeros de las direcciones de Planificación, Gestión Política y Comunicación construyeron en equipo las líneas generales de la estrategia de comunicación del Balcón de Servicios Mineros.

El objetivo es posicionar a nuestro Ministerio y ofrecer servicios de calidad y calidez.

El volcán Al Día

Boletín #12

Definen plan de movilidad escolar por volcán Cotopaxi



Autoridades locales y nacionales definieron un plan de movilidad escolar en las zonas de riesgo ante una eventual erupción del volcán Cotopaxi.

El plan se aplicará en las zonas de los valles del este de Quito, un sector con alta densidad de población y que se vería afectada ante una eventual erupción del volcán.

El Cotopaxi, de 5.897 metros de altura y situado a 45 kilómetros al sureste de la capital, inició un pulso eruptivo a mediados de agosto y desde entonces ha arrojado ceniza y gases, aunque los científicos que vigilan al coloso no descartan un aumento de la actividad.

Fuente: www.seguridad.gob.ec



La alerta amarilla se mantiene

Recuerda informarte por las vías oficiales

 @Seguridad_Ec
 www.facebook.com/SeguridadEcuador